
【栄区】

・ ・防災拠点を先に作成し、その後２０２７の会場つくりをしてほしい。
・防災拠点設計図を⾒てみたい。

・ 会場が⾃宅から遠すぎることもありなかなか現実味が沸かないが、これをきっかけに近隣環境の緑化、美化に役
⽴出たい。興味のない⽅々も⾝近な環境美化などに⽬を向けることにつながってほしい。終了後継続的なプラン
を考えて欲しい。

・ 質問でもありましたが、栄区は交通アクセスが悪いので、何か⽅法を考えていただきたいと思います。
・ テーマに即した展開ができるのか？ぼんやりしている。
・ 駐⾞場が広く無料または安いと⾏きたいなと思います。⼩学⽣は無料にしてほしいです。
・ 栄区は本郷ふじやま公園（古⺠家）があります。ぜひ活⽤に向けて前向きに〜拠点として盛り上がると嬉しいで
・ 防災拠点で曽根るストックは横浜だけでなく海外も含めて他の地域の被災地の助けになるようになれば良いと思

います。EXPO期間中本郷ふじやま公園などでもEXPOの⼀部を体験できないか？商品を売る、園芸品を紹介する
というようなこともいいのではないかと思います。環境にやさしく⾃転⾞での移動の可能性とか楽しめるサイク
ルルート作りとかできればいいと思います。

・ 夏休みを利⽤して、⼦ども達が参加できる機会を作ってほしい。
・ 公園に⼀番⼤きなポスターを半年間貼り付けたい。
・ ⼤阪万博は、コロナ禍をはじめ材料費⾼価等の関係もあって会場設置準備に遅れがあって開催が⼼配されてい

る。「EXPO2027」はまだ３年間あるじゃなく「あと３年しかない」気持ちで早め早めに余裕もある施設づくりに
安全第⼀で進めてください。

・ タイムスケジュールについてもう少し聞きたかった。
・ 太陽光発電設備を使⽤したモデルの展⽰
・ 今後博覧会開催までにいろんな形で広報、PRがされると思うので積極的に触れていきたい。
・ ・開催地横浜（の市⺠のグリーン活動）を紹介するYOKOHAMAゾーンの追加。

・期間中に各区で⼀⻫に統⼀⾏動（キャンペーン）を実施する。
・リピーターのために⽇替わりで重点テーマを設ける。
・質問：市内の⼩中学校が課外事業として訪れる計画があるか否か？

・ ・Green Expoの歴史は？⼊場料は？
・横浜市での開催の経緯。
・総予算は？原資は市⺠の税⾦のみ？国の補助は？予算の明細は？
・参加国は何ケ国を想定しているのか。 不明なことが沢⼭！

・ 栄区からの最短のアクセスが判らない。
・ ⼀⽇楽しめる場所にして欲しいですね。
・ *農業⽤⽔を⽔路として使い、少流量による⽔⼒発電（スクリュウ型⼩型のものなど）のデモ設備（今たくさんの

提案が出ている）
＊この⽔源は⾃然⽔や下⽔処理⽔が考えられます。

・ シャトルバスがあるととてもいいと思います。
・ 総費⽤はどのくらいですか。
・ EXPO2027の跡地を災害時の広域避難場所にする事⼤賛成です。
・ 年の⽅が多いので交通の事がわかりやすく便利だと良いです。
・ 瀬⾕駅（？）等から会場シャトルバスはありますか。
・ シャトルバスはぜひよろしく。
・ 花博、⼤阪万博とは明確に違う、未来型の博覧会をめざして下さい。
・ 必要に応じてボランティアで参加したい。
・ 地球温暖化防⽌、猛暑対策、保⽔性道路の推進、駐⾞場緑化、⾬⽔タンク等の普及
・ 栄区からの交通⼿段がやはり不安です。
・ ①アクセスの問題 ②閉会後の使⽤（利⽤）の具体的な対応 ③来客数はどの程度を⾒込んでいるのか（リピー

ター）（閉会後を含む）
・ 会場への交通⼿段の確保が難しい。特に会場周辺の交通渋滞の解消を開会までに間に合うように。
・ 花博のさらに深い意義（未来につながるものという）が説明され、とても良かった。ぜひ訪問したいと思います

（シャトルバスで）。
・ 緑を増して環境を良くして⾏こうという事は良い事であると思います。エコの技術を⾼める取組は⼤切であるが

ソーラーがエコだと決めつける事はどうかと思う。ソーラーパネルを作る、処理（ハイキ）時にどれだけCO２を
出すか知らせないで進める事は良くない。エコの名のもとリスクをかくす事はすべきでない。

・ ⽬⽟物件がない。何か⼈を引き付けるものが必要と思う。以前、他イベントでやったラフレシアとかショクダイ
オオコンニャク等はいかが。

・ 栄区からのアクセスの悪の解消が必要
・ 参加は出来ないと考える。横浜市⺠は⼊場料はどうなるのか。

※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原⽂のまま掲載しています。
※いただいたご意⾒のうち判別のできない⽂字は●で表⽰しています。



・ 場内の移動が広いので⼤変！ゴルフカートの様に地⾯に埋め込み式の⾃動運転のカート等あるといいな！
・ EXPO2027とリンクさせた補助⾦を考えて頂きたい。記念植樹などを⾃治会として考えてみたい。
・ 防災拠点に仮設住宅を作ることになっているのですか？
・ 博覧会の後の再開発はどう利⽤するのも知りたい。
・ ⽬的は理解できるが、もう少し魅⼒が必要ではないかと思います。
・ 内容を知ったので皆に広報していきたい
・ 栄区からは地理的に会場に⾏くにはかなり不便です。参加しやすい⼯夫をお願いします（各区からのアクセス

等）。⼊場料や参加費⽤など具体的に出して下さい。市⺠が参加、利⽤しやすいEXPOにして下さい。TVKなどで
時々進捗状況などの説明があるとよいです。

・ GX-Villiageに⾏ってみたい。
・ 本郷台駅の周囲は海軍⽤地で⼀時アメリカに接収されていました。この⾯から、姉妹区或は関連区としてミニ

EXPO的な会場作りはできないか？
・ 本三地区にある富⼠⼭公園では、珍しいアサガオを育てています。是⾮EXPOで紹介してほしい。これから２年間

は、より具体的な内容を⽬で⾒える形で開⽰してはどうか。例えば、講演会の中で⼊⼝や会場内で⾒せること
で、参加者に興味を持っていただけると考える。ジオラマいいね〜！！

・ ⾼齢者の為、会場内に休む場所を多く作ってほしい。段差をできるだけ少なくし、歩きやすくしてほしい。
・ ⼦供達を積極的に参加させて欲しい。GXヴィレッジではエコな乗り物等を活⽤して欲しい。
・ 開催費⽤（⾦額）の説明がなかった。
・ GREEN×EXPO2027開催終了後にテーマパーク誘致が主⽬的とならないよう望む。循環社会実現を第⼀⽬的とす

るべきである。
・ 環境を福祉に結びつける⽅法を考えてほしい。開催までの資⾦。終了後の維持管理コストについての資⾦
・ 難しいコンセプトだと思いますが、⼤変有意義なテーマと思います。成功を祈念します。
・ ⼩中学⽣の参加は良い。
・ 学校にチラシを配って周知させたいとのお話がありましたが、保護者はほとんど⾒ません（市⻑はお⼦様が持ち

帰るプリントやチラシを毎⽇ご覧にならないと思います）。横浜市はイベントや新たな事業の際に⼤量のチラシ
や冊⼦をいつも作って配る傾向にあると、⻑年思ってきました。紙や印刷費⽤も⾼騰しております。他の⽅法
を。公⽴⼩中特⽀学校、どこも教員不⾜で会場に引率は時間、安全⾯で難しいです。

・ 広域の防災拠点を造ることに⼤賛成です。
・ この本意等を含め第⼀線をご担当する⾏政の末端までよく浸透させてさせて欲しい。ボランティア活動を通じて

GREEN×EXPO2027に貢献しようとしている。我々と相対している⾏政との⼀体感を醸成するよう指導していく
ようにお願いしたい。

・ 「5ヶのVillage」の構想は素晴らしいと思います。充実した仕上りになりますように祈っております。GREEN×
EXPO 2027が盛り上がりますように…。EXPO後の利⽤にも賛同できます。

・ ⾼齢化が進んでいる区ですが、年⻑者の⽅が元気に活動し、瀬上の池など緑の多い栄区ですから、この緑がこれ
からも守られていくためにも、⾃然環境の⼤切さをみんなが共有するのは、いいことだなぁと思いました。素敵
な活動ですが、できるだけローコストで、効果のある開催はお願いしたいです。

・ 横浜駅から「花博」へ直接⾏ける、シャトルバスを運⽤してもらいたい。⼜は⼤船・本郷台駅含む
・ キッズビレッジに草⾷の⼩動園を設置して触れ合ってもらうのもありかと思います。
・ 簡単な作業を各地区の輪番制にして担当することできませんか？
・ 開催のコンセプトの素晴らしさは元より、開催後の広域防災拠点設置構想に感服しました。 区⺠の⼀⼈として

⼤変誇らしく全⼒で応援して参ります。
・ 開催後の利⽤を知る事ができて安⼼しました。キラーコンテンツは不⽤。⾃然を残してほしい。
・ 市の将来を背負って⽴つ⼦供たちに、できるだけ、市⺠意識を育てるために、以前開催した横浜博のように、開

場前に、市内の⼩中学の⼦供たちを貸し切りバスで招待したらどうか、それによって市⺠意識は更に深まるので
はないか。と思う。出費以上の効果があると思う。 横浜博では実施できたので、事業の⼤きさに⽐してもぜひ
実施してほしい。

・ なるべく⾃然をいじくらず、質素でも良いと思う。


